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Gemeinderatssitzung am 17. März 2011 

 
Ftl. Zl  Fraktion  Gemeinderat/rätin  Fragetext  Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
FPÖ 

 
GR. Mag. Harald Korschelt 

 
Verantwortung für die FF Graz 
 
Haben  Sie  für  die  FF  die  Verantwortung  übernommen  oder 
nicht? 

 
StRin. Mag.a (FH) Sonja 
Grabner 

 
2 

 
BZÖ 

 
GR. Gerald Grosz 

 
Fragwürdiger Spargedanke beim Grazer Büro  für Frieden und 
Entwicklung 
 
Halten  Sie  es  tatsächlich  für  sparsam  und  effizient,  dass  das 
Budget  des  Büros  für  Frieden  und  Entwicklung  und 
insbesondere  dessen  Personalkosten  derart  drastisch 
angestiegen sind? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
3 

 
Parteilos 

 
GR. Mag. Gerhard Mariacher 

 
Wirtschaftsziele für die Stadt Graz 
 
Was  und  wie  viele  der  Ihnen  seitens  der  Stadt  Graz  zur 
Verfügung  stehenden  Ressourcen  gedenken  Sie  in  Erhaltung 
und  Fortentwicklung  der  bestehenden  Arbeitsplätze  zu 
investieren,  um  kurz‐  und  mittelfristig  jenes  Umfeld  zu 
begünstigen, auf welchem gravierende Teile der derzeit in Graz 
als Angestellte und Arbeiter beschäftigten Personen und deren 
in  Graz  situierte  Unternehmen  sich  gedeihlich  entwickeln 
können  bzw.  im  Fortbestand  unterstützt  werden,  bzw.  ist 
beabsichtigt,  die  gegenständliche  „Broschüre“  zugunsten 
Bestandarbeitsplätze zu adaptieren? 

 
StRin. Mag.a (FH) Sonja 
Grabner 

F R A G E S T U N D E 
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4 

 
ÖVP 

 
GR. Thomas Rajakovics 

 
Hot Spot – SozialarbeiterInnen 
 
Die sogenannte „Hot‐Spot“ – Sozialarbeit  ist seit Oktober 2010 
aktiv.  Können  Sie  uns  sagen, mit welchem  Auftrag  von  Ihrer 
Seite die SozialarbeiterInnen arbeiten? 
 

 
StRin. Mag.a Dr. Martina 
Schröck 

 
5 

 
SPÖ 

 
GRin. Mag.a Dr. Karin 
Sprachmann 

 
Sanitätsjuristin/Sanitätsjuristen 
 
Sind  Sie  ‐  auch  in  Entsprechung  der  von  der 
Gesundheitssprecherin  Ihrer  Fraktion,  Frau Mag.a  Ennemoser, 
medial  gestellten  Forderung  –  bereit,  im  demnächst  neu  zu 
beschließenden Dienstpostenplan  für das Gesundheitsamt den 
Dienstposten  eines  Sanitätsjuristen/einer  Sanitätsjuristin  mit 
einer  der  Wichtigkeit  dieser  Funktion  entsprechenden 
Wertigkeit  und  mit  entsprechender  budgetärer  Bedeckung 
vorzusehen? 
 

 
StR. Dipl.‐Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
6 

 
Grüne 

 
GRin. Mag.a Daniela Grabe 

 
Koppelung von Wirtschaftsförderungen und Dienstleistungen‐
Vergaben an Gleichstellungsorientierung 
 
Welche  Umsetzungsvorschläge  gibt  es  aus  deinem 
Ressortbereich  zu deiner  in den Medien  zitierten Forderung – 
übrigens  eine  langjährige  Forderung  der  Grünen  – 
Wirtschaftsförderungen  und  Dienstleistungen‐Vergaben  an 
Gleichstellungsorientierung  zu  koppeln,  konkret,  in  wie  weit 
bist  du  bereit,  bei  Auftragsvergabe  in  deinen 
Zuständigkeitsbereichen  mit  gleichstellungspolitischen 
Beispielen voranzugehen? 
 

 
StRin. Mag.a Dr. Martina 
Schröck 
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7 

 
KPÖ 

 
GR. Christian Sikora 

 
Zukunft der städtischen Kinderbetreuungseinrichtungen 
 
Wie weit gehen Ihre Überlegungen  in Bezug auf die zukünftige 
Rechtsform  der  städtischen  Kinderbetreuungseinrichtungen 
und wie ernst  zu nehmen  sind die angedachten Maßnahmen, 
Kinderbetreuungs‐  und  ‐bildungseinrichtungen  in  Form  von 
PPP‐Modellen  zu  organisieren  bzw.  welche  städtischen 
Einrichtungen kommen Ihrer Ansicht nach dafür in Frage? 
 

 
StR. Detlev Eisel‐Eiselsberg 

 
8 

 
FPÖ 

 
GR. Christoph Hötzl 

 
Spezielle  Förderungen  für  städtische  Gewerbe‐  und 
Handelsbetriebe 
 
Welche  konkreten  Initiativen  werden  Sie  zusätzlich  zu  den 
bereits  bestehenden  Fördermaßnahmen  ergreifen,  um  den 
kleinen  städtischen  Handels‐  und  Gewerbebetrieben  und 
solchen  mittlerer  Größe  nachhaltigere  Unterstützung 
zukommen zu lassen? 
 

 
StRin. Mag.a (FH) Sonja 
Grabner 

 
9 

 
BZÖ 

 
GR. Georg Schröck 

 
Vorbereitende  Maßnahmen  der  Stadt  im  Falle  eines 
Reaktorunfalls in einem Kernkraftwerk eines Nachbarlandes 
 
Welche präventiven Maßnahmen hat die Stadt Graz ergriffen, 
um  im  Falle  eines  Reaktorunfalls,  beispielsweise  im  nahe 
gelegenen  Krsko,  Schaden  von  der  Stadt  Graz  und  deren 
Bevölkerung abzuwenden? 
 
 
 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 
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10 

 
ÖVP 

 
GR. Mag. René Schönberger 

 
Grazer Tierheime – Überbelegung 
 
Haben  in  letzter  Zeit  Überprüfungen  von  Grazer  Tierheimen 
durch  das  Gesundheitsamt  stattgefunden  und  haben  die 
Ergebnisse  Auswirkungen  auf  die  Subventionstätigkeiten  der 
Stadt? 
 

 
StR. Karl‐Heinz Herper 

 
11 

 
Grüne 

 
GRin. Christina Jahn 

 
Eishalle Liebenau 
 
Welche  Pläne  gibt  es  von  dir  als  ressortzuständigem 
Sportstadtrat  hinsichtlich  einer  Generalsanierung  bzw.  eines 
Neubaus der Eishalle Liebenau? 
 

 
StR. Dipl.‐Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
12 

 
FPÖ 

 
GRin. Ingrid Benedik 

 
Radfahrer auf den Straßen 
 
Wollen  Sie  sich  wirklich  über  bestehende  gesetzliche 
Bestimmungen – insbesondere die StVO – hinwegsetzen? 
 

 
Bgm.‐Stvin. Lisa Rücker 

 
13 

 
ÖVP 

 
GR. Karl Christian Kvas 

 
VS Murfeld, Räumlichkeiten für GTS 
 
Bist du bereit, das im Motivenbericht genannte Anliegen der VS 
Murfeld zu unterstützen? 

 
StRin. Mag.a (FH) Sonja 
Grabner 

 
14 

 
Grüne 

 
GR. Heinz Baumann 

 
Welcome‐Paket 
 
Wann wird das von Ihnen mehrfach und zuletzt für Jänner 2011 
angekündigte  Projekt  „Welcome‐Paket“  der  Öffentlichkeit 
präsentiert und in den Servicestellen der Stadt aufliegen? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 


